

ASSOCIATION 1331 volontaires ont été diplômés hier par l'institution monégasque en présence du couple princier. L'occasion de saluer l'engagement des bénévoles.

Les secouristes honorés par la Croix-Rouge monégasque

PAR YANNIS DAKIK / YDAKIK@NICEMATIN.FR



Photo de famille pour les formateurs bénévoles accompagnés par le prince Albert II et la princesse Charlène.

PHOTO MICHAEL ALESI/PALAIS PRINCIER

C'EST UNE TRADITION. La Croix-Rouge monégasque récompensait ce lundi soir les 1 331 diplômés secouristes qui ont suivi une formation au cours de l'année 2024. Au sein de l'auditorium Rainier-III, les plus méritants ont reçu leur diplôme des mains du prince Albert II et de son épouse, respectivement président et vice-présidente de la Croix-Rouge monégasque.

Une mise en lumière pour les bénévoles, un moment de célébration cher à l'institution qui a vu 5 033 personnes participer à l'une de ses 514 manifestations de formation ou sensibilisation. Au total, 958 actions ont été menées par la CRM sur l'année écoulée, ce qui représente plus de 23 000 heures sur le terrain. « La formation aux gestes qui sauvent, c'est une action très

importante en matière de santé publique, a rappelé le Docteur Mathieu Liberatore, responsable de la section secourisme et formation. Elles sont gratuites à Monaco et accessibles à tous dans le cadre privé ou professionnel. L'année 2024 a été dans la continuité des précédentes avec une très forte demande et des résultats très forts. »